

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Sebastian (Mi.) baumelte kopfüber vom Turm, Klaas (re.) fand es lustig. Re.: Joko und Klaas

Im Prater lässt Klaas einen Freund hängen

Luftiger Adrenalin-Schub für Vergnügungspark-Besucher: Gestern hing ein Mann mehrere Runden lang am Prater-Turm – kopfüber, in 117 Metern Höhe! Dann die Entwarnung: Sebastian, Teilnehmer von „Mein bester Feind“, ließ sich von Kinds-kopf Klaas Heufer-Umlauf freiwillig festbinden – Freunde können als Duo in der schrägen Pro7-Spiele-Show fett abräumen. Ausstrahlungstermin: noch unbekannt ■ MT